



“Alpha Industries X New Era”: tercera colección especial lanzada por dos marcas icónicas de la moda

Ciudad de México, 15 de marzo de 2023.- Cuando **dos marcas icónicas** del mundo de la moda se juntan, algo grande sucede y el resultado no puede ser más que **épico**.

Eso lo saben bien [New Era](#), líder global en gorras y apparel que trasciende lo deportivo, y **Alpha Industries**, creadora de la famosa **bomber jacket MA-1**, quienes por tercera ocasión se unen para lanzar una colección oficial de **chamarras, headwear, playeras, hoodies y shorts** de seis equipos de la **MLB** y cuatro de la **NBA**, liga que por primera ocasión participa en esta sinergia tras un par de proyectos exitosos entre las marcas de moda con la MLB y la NFL en años recientes.

Bajo el nombre de “**Alpha Industries X New Era**”, a partir del 15 de marzo es posible adquirir esta nueva colección, donde las **bomber MA-1** que antes de llegar al lifestyle civil vistieron por años al Departamento de Defensa de EE. UU., resaltan gracias a su propuesta **bicolor con mangas en beige**, mientras que el cuerpo de la chamarra luce diversos logotipos y datos estadísticos de cada equipo en pecho y espalda, respectivamente.

Para esta **tercera colaboración** entre New Era y Alpha Industries, marcas con un fuerte arraigo estadounidense nacidas en Nueva York y en Tennessee, los equipos cuyas prendas ya están disponibles en México son: **Los Angeles Dodgers, New York Yankees, Boston Red Sox, Chicago White Sox, Houston Astros y Detroit Tigers**, por parte de las ligas mayores de béisbol. En tanto que las quintetas de la NBA representadas en esta colección de edición especial, son: **Chicago Bulls, Los Angeles Lakers, Boston Celtics y Golden State Warriors**.

Aparte de apparel diverso y las inconfundibles chamarras MA-1 de Alpha Industries, los “lienzos” sobre los que se diseñaron nuevas propuestas gráficas para esta colección, conservando los logos de ambas marcas en un acto de **hermandad de altos vuelos**, son los gorros tipo **Bucket** de New Era, la gorra **9FIFTY** (elástica y cómoda como ninguna otra, incluyendo versiones Trucker Snapback) y su icónica silueta **59FIFTY**: el tradicional headwear fitted (a la medida) creado en 1954 y que desde la década de los 60 se consolidó como la prenda clásica del mejor béisbol del mundo.

Para quienes buscan **volar más alto** en su día a día, o bien apoyar a su equipo favorito en cada jornada vistiendo un **outfit perfecto e irrepetible**, “Alpha Industries X New Era” es la mejor opción este 2023, llevando a un nuevo nivel **la adrenalina** que encierran la bola de 108 costuras y el balón de cuero sintético que suele definir triunfos en los últimos segundos sobre las duelas.



Marcas legendarias y con intereses afines

Como **empresas líderes en sus segmentos**, cabe recordar el legado de más de 100 años de New Era, traducido en **constantemente lanzamientos de headwear y apparel** oficial de la MLB, NBA y NFL, entre otras ligas del deporte profesional como la F1 y licencias de entretenimiento; y el hito que representó el paso de la aviación norteamericana a la moda cotidiana de la bomber jacket MA-1, convertida actualmente en todo un **emblema de la contracultura** y la moda citadina.

Además, **ambas marcas comparten la afición por el arte contemporáneo** y en su momento lanzaron colecciones de la mano del reconocido director de cine **Spike Lee**, con el primer proyecto de gorras personalizadas de New Era en el mundo de la moda, durante 1996, y una serie de prendas recientemente lanzadas por Alpha Industries entre las que destaca una bomber reversible con 6 parches extraíbles.

Encuentra la nueva colección “**Alpha Industries X New Era**”, así como headwear y apparel en constante renovación, en newera.mx, tiendas oficiales y con distribuidores autorizados.

Acerca de New Era

New Era Cap Co. Inc. es una marca internacional de moda con herencia deportiva, con más de 100 años de experiencia haciendo gorras. La compañía fue fundada en Buffalo, Nueva York, en 1920 y hoy cuenta con operaciones alrededor del mundo. Es mejor conocida por ser la gorra oficial de los equipos de Ligas Mayores de Beisbol (MLB), NFL y NBA.

Las gorras New Era son utilizadas como un símbolo de expresión personal por atletas, artistas y gente relevante alrededor del mundo. New Era impulsa a las personas a mostrar su personalidad a través de sus productos.

Para mayor información, visita www.newera.mx y el blog www.newera.mx/blog.

O síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/neweracapmexico>

Instagram: <https://www.instagram.com/neweramx/>

Twitter: <https://twitter.com/NewEraMx>

YouTube: <https://www.youtube.com/c/neweramx>

